

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 05.04.2019

Anfrage 0754/2019 zur Sitzung am 17.04.2019

Wiederbegrünung der Mittelinsel in der Parcusstraße CDU)

In der Parcusstraße hinter dem Burgerladen „Bullys Burger“ befindet sich in östlicher Richtung auf der Mittelinsel eine städtische Fläche. Früher war auf dieser Fläche ein Pflanzbeet. Nach Reparaturen und anderen Arbeiten ist das Pflanzbeet verschwunden. Stattdessen wurde die Fläche asphaltiert und mit Pollern versehen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wer hat die Entscheidung getroffen, die städtische Fläche auf der Mittelinsel der Parcusstraße nicht wieder zu begrünen, sondern zu asphaltieren?
2. Aus welchem Grund wurde diese Entscheidung gefasst?
3. Gedenkt die Verwaltung den alten Zustand der Mittelinsel wieder herzustellen und die Fläche wieder zu bepflanzen? Wenn ja, wann ist mit der Maßnahme zu rechnen? Wenn nein, weshalb nicht?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender